



○ バドミントン部・陸上競技部、全国大会へ！

仙南地区定通体育大会が6月9日に、県定通体育大会が6月16日、23日の2日間にわたり開催されました。本校からはバドミントン男子・女子、バスケットボール男子、陸上競技男子・女子が出場しました。結果は次のとおりです。（★印は全国大会（陸上競技：8/9～12、バドミントン：8/16～19）出場。）

【仙南地区定通体育大会】

バスケットボール

＜男子＞ 1位（1勝）

バドミントン

＜男子＞

団体 1位

個人 2年 三浦 拓海 1位

＜女子＞

団体 1位

個人 4年 及川 舞 1位

1年 安住 麗華 2位

【県定通体育大会】

バスケットボール

＜男子＞ 1回戦



バドミントン

＜男子＞

団体 1回戦

個人 2年 三浦 拓海 2位★



＜女子＞

団体 1位★

個人 4年 及川 舞 1位★



陸上競技

＜男子＞

100M 1年 工藤 凜於 3位★

1年 佐久間大洋 7位

800M 4年 小野 翔紀 2位★

1500M 4年 小野 翔紀 2位★

4×100M 佐久間・工藤・

小野・三浦 3位



走幅跳び 1年 工藤 凜於 2位★

1年 佐久間大洋 8位

砲丸投げ 2年 三浦 大輝 7位

円盤投げ 2年 三浦 大輝 4位

総合（学校対抗） 4位



＜女子＞

走幅跳び 4年 瀬野尾未夢 2位★

砲丸投げ 4年 瀬野尾未夢 2位★

※ 1年の工藤さんは4×100Mで、4年の小野さんは4×400Mで、いずれも宮城県選抜チームのメンバーとして全国大会に出場します。

○ 生徒交流会が行われました

新入生を迎えて約1ヶ月となる5月17日(木)、各クラスの団結と1～4年生の親睦を深めるため、毎年恒例の生徒交流会が行われました。

企画・準備を生徒会役員や有志の皆さんが進め、当日は新校舎ピロティーを会場に、皆で和気あいあいと鉄板を囲みました。



○ 進路決定の夏へ

昨年度本校卒業生の進路は、専各学校等への進学と民間企業への就職がほぼ半々でした。今年度も、4年生一人一人の進路希望を確認しながら、その実現に向けて応援していきたいと思います。

早速、5月24日(木)に開催された就職ガイダンス(宮城県中小企業家同友会主催)に4年生7名が参加しました。具体的な企業について情報を得ることができ、同時に地域社会や産業を取り巻く状況等を知ることもできるため、特に仙南地区での就職を希望している生徒には大変有意義な機会であったと思います。

9月16日(日)の採用試験開始に向け、夏休み中も随時、就職希望者の相談に応じます。



○ 育成会進路講話がありました

6月19日(火)、本校定時制育成会会長・菅野廣志様を講師にお迎えし、『働くことを通じて得た、人としての成長・生き方』と題して講話をいただきました。

「はじめは面白くないことでも、続けているうちに習慣ができ、自分の考え方が変わり、仕事・生活によい循環が生まれる」、「親や周りの人達に感謝することから始めよう」といったメッセージを、御自身の経験と巧みな笑いを織り交ぜながら、語りかけてくださいました。

生徒一人一人にとって、自分の行動や考え方を見つめ直す機会になったようです。



○ 7～9月の主な行事

7/23(月) 終業式

7/23(月)

～31(火)

三者面談期間

7/24(火)

～8/23(木)

夏季休業

— 夏季休業期間中 —

8/15(水) 学校徴収金口座振替日

4年生就職希望者面談期間

8/24(金) 2学期始業式

8/30(木) 4年生就職模擬面接

9/1(土) 名高祭/生徒の集い

9/3(月) 名高祭の振替休日

9/13(木) 校内生活体験発表会

9/16(日) 就職採用試験開始

9/20(木) 球技大会